

Schriftliche Anfrage betreffend ausländische Studenten in Basel – warum kommen immer mehr?

14.5116.01

Geht man durch Basel, fällt einem auf, wir werden immer mehr zu einer ausländischen Stadt. Kamen zuerst die Gastarbeiter aus Italien, waren es später die Türken und Jugoslawen. Jetzt kommen immer mehr Studenten aus Osteuropa und stellen hier in Basel ihre Ansprüche.

1. Wie viele Studenten gibt es in Basel?
2. Wie viele sind aus der Schweiz?
3. Wie viele sind aus Polen, Russland, Afrika, Asien und anderen Ländern und Kontinenten? Es gibt da bestimmt eine Übersicht.
4. Die Musikakademie hat auch immer mehr Studenten aus dem Ausland. Läuft die Musikakademie getrennt oder gibt es da eine Zusammenarbeit mit der Uni, da an beiden Einrichtungen ja Studenten sind?
5. Bezahlt Basel-Stadt Gelder an Studenten aus dem Ausland?

Eric Weber